



**MINISTÈRE
DE L'INTÉRIEUR**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 9 février 2022

Circonscription de sécurité publique de Lens : 18 policiers supplémentaires d'ici la fin du mois d'avril

Dans le cadre des 10 000 créations de postes de policiers et gendarmes d'ici 2022, le Président de la République a pris l'engagement que toutes les circonscriptions de sécurité publique et tous les groupements de gendarmerie bénéficieront d'effectifs supplémentaires sur le quinquennat.

A ce titre, Gérald DARMANIN, ministre de l'Intérieur, a confirmé au maire de Lens que l'effectif opérationnel de la circonscription de sécurité publique sera renforcé de 18 fonctionnaires d'ici la fin du mois d'avril prochain, portant le nombre de gardiens de la paix à 491. Cette circonscription peut également s'appuyer au quotidien sur les 56 policiers adjoints qui y sont affectés.

Ces 18 fonctionnaires supplémentaires exerceront leur mission sur la voie publique, au plus près de nos concitoyens. Ils seront notamment mobilisés dans la lutte contre les trafics de drogues qui constitue une priorité de l'action du ministre de l'Intérieur.